



ASSEMBLÉE NATIONALE

16ème législature

Non-remplacement du CNRLT

Question écrite n° 2406

Texte de la question

M. Aurélien Saintoul interroge M. le ministre de l'intérieur et des outre-mer sur le non-remplacement de M. Laurent Nuñez 2022, M. Nuñez était nommé au poste de préfet de police de Paris. Il n'a pas été remplacé depuis à la coordination nationale du renseignement et de la lutte contre le terrorisme. La fonction a pourtant été créée par le Président de la République dès son arrivée à l'Élysée en 2017. Cela démontre, en théorie, son importance dans l'écosystème du renseignement souhaité par le président. Le monde traverse une période de fortes tensions et le renseignement français a été surpris plusieurs fois au cours des dernières années. Le poste étant vacant depuis trois mois, soit la fonction est inutile, soit elle est utile et on ne peut s'empêcher de penser que la sécurité des Français est mise en danger. Il lui demande si le renseignement français fonctionne toujours correctement et, le cas échéant, quel sort est réservé à la fonction de coordonnateur national du renseignement.

Données clés

Auteur : [M. Aurélien Saintoul](#)

Circonscription : Hauts-de-Seine (11^e circonscription) - La France insoumise - Nouvelle Union Populaire écologique et sociale

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 2406

Rubrique : Terrorisme

Ministère interrogé : Intérieur et outre-mer

Ministère attributaire : [Intérieur et outre-mer](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [18 octobre 2022](#), page 4657

Question retirée le : 11 juin 2024 (Fin de mandat)